

MAGAZINE

Petugas Lapas Permisan Nusakambangan Ikuti Upacara Penutupan Magang & Satriya Sancaya Karya Dhika Taruna Poltekip Angkatan 53

Candra Putra - MAGZ.CO.ID

Nov 3, 2022 - 19:34



Humas Vermis 1908

Cilacap - Petugas Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Permisan

Nusakambangan Kanwil Kemenkumham Jawa Tengah mengikuti kegiatan upacara penutupan magang dan satriya sancaya karya dhika taruna Politeknik Ilmu Pemasaryakatan (Poltekip) angkatan 53. Kegiatan upacara tersebut berlangsung di lapangan upacara Lapas Kelas IIA Karanganyar, Kamis (03/11/2022).

Upacara dimulai pada pukul 10.00 WIB. Lapas Permisan mengutus 6 pegawai sebagai perwakilan untuk mengikuti kegiatan upacara ini. Kepala Divisi Pemasaryakatan Jawa Tengah, Supriyanto, bertugas menjadi Inspektur Upacara. Supriyanto berpesan supaya Taruna Poltekip Angkatan 53 mengambil hal-hal dan pelajaran yang baik dari para senior dan petugas di seluruh UPT yang ada di Nusakambangan.

"Adik-adik Poltekip 53 sudah 3 bulan magang dan mencari ilmu di UPT seluruh NK, ambil hal-hal dan pelajaran yang baik dari senior maupun dari petugas di UPT NK, dan apabila ada hal buruk tinggalkan," ujar Supriyanto.

Selain Kadivpas Jawa Tengah, upacara penutupan ini juga dihadiri oleh Kepala Kepolisian Daerah Jawa Tengah, Direktur Politeknik Ilmu Pemasaryakatan dan seluruh Kepala Unit Pelaksana Teknis Pemasaryakatan se Nusakambangan dan Cilacap.

Upacara penutupan ini ditutup dengan yel-yel dari para Taruna Poltekip 53, atraksi beladiri, senam senjata, PBB, dan penanggulangan huru-hara.

Sebanyak 300 Taruna Poltekip Angkatan 53 telah melaksanakan tugas magang dan satriya sancaya karya dhika selama 3 bulan di pulau Nusakambangan. Selama 3 bulan tersebut mereka telah mengunjungi seluruh UPT yang ada di Nusakambangan. Terdapat 9 UPT yang beroperasi di Pulau Nusakambangan, antara lain adalah Bapas Nusakambangan, Lapas Terbuka, Lapas Batu, Lapas Besi, Lapas Narkotika, Lapas Kembang Kuning, Lapas Karanganyar, Lapas Permisan, dan Lapas Pasir Putih.